



小石台

目指す生徒像

○すなおに ○ただしく
○はつらつと ○たくましく

学校教育目標

なりたい自分を求め、自ら判断し、行動する生徒の育成

令和7年もお世話になりました！～2学期終業式～

4月4日1学期始業式、4月7日入学式から始まった令和7年度ですが、年内の授業日が今日で終わりを迎えました。みなみ大運動会や南中祭、創立60周年記念集会などたくさんの学校行事や日々の授業を経て、生徒たちも大きく成長した約9か月でした。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年度もたくさんの場面でお世話になりました。誠にありがとうございました。

3学期はいよいよ令和8年となります。秋田県公立高等学校入学者選抜、卒業証書授与式、新年度の開始とこれからも学校は進み続けます。来年も変わらぬご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

「2学期の反省と冬休みの抱負」 3年 畠山 瑞太さん

私が2学期に頑張ったことは、勉強と行事です。1学期までは部活動と勉強の両立を目指していましたが、2学期からは特に勉強に力を入れて取り組みました。実力テストや定期テストと、テストが多くなったので、計画的に学習を進められるようになりました。また、周りとの差を認め、どこで点数をとれるか、差をどう埋めていくかを考えて取り組みました。

行事では南中祭、合唱祭、なべっこ、そして球技大会と全員でゴールに向かうことを意識して活動しました。どれも全員で行うものだからこそ、達成感とクラスの深まりを感じました。失敗しても、笑い、励まし合って、よい結果が全てではなく、成功までの過程も大切だと感じました。

次に冬休みに頑張ることは、受検に向けた準備です。主に勉強面では過去問を復習したり発展問題に挑戦したりして、今の自分から更にレベルアップしたいです。生活面では、面接に向けて身だしなみや言葉遣いといった基本的なマナーを身に付けていきたいです。また、計画性を意識した生活を心がけたいと思います。

卒業が近づくと受検だけでなく、今のクラスとの別れも近づくので、今の時間を大切にし、お互いに高め合い、最高の思い出を作ることを視野に入れて、卒業まで悔いのない学校生活を送っていきたいと思います。

例年、2学期に回収していたクマ鈴ですが、冬眠をしないクマがいる可能性もありますので、そのまま3学期も付けるようにします。もし、破損等がありましたらおしらせください。

60周年を記念した写真パネルを校長室前に掲示しました。ご来校の際はぜひご覧ください。



2学期、南中学校の歩み



9/3 書道教室



9/4 大北秋季激励会の円陣



10/1 小中歌声交流会



10/4 南中祭全校合唱



10/4 南中祭クロージング



10/10 なべっこ



10/19 60周年記念集会【吹奏楽演奏】～ようこそ、先輩～



12/5 生徒総会

薬物乱用防止教室 「ダメ！ゼッタイ！」

12月16日、講師として大館警察署から秋元さんと近さんにお越しいただき、2年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。薬物についての説明や日常に潜む危険、そして、誘われた際の断り方など、これからに生きる時間となりました。



誘われた時の断り方を体験

12月13日に能代市文化会館で、第48回秋田県アンサンブルコンテスト県北地区予選が行われました。吹奏楽部4名が中学生の部に出場し、銀賞を獲得しました。これまでの練習から本番まで、本当によくがんばりました。保護者の皆様、部員の送迎等、誠にありがとうございました。

大館市立南中学校 管打四重奏 虹川凜さん 石戸谷総一朗さん 近藤美優さん 佐藤日和さん

